



Ve Moreira irrealizable el proyecto morenista

CLAUDIA SALAZAR
Y MARTHA MARTÍNEZ

La reforma electoral propuesta por Morena es irrealizable, porque propone convocar a elecciones de consejeros y magistrados electorales en enero de este año, señaló el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira.

Por ello, indicó, se lleva a cabo una discusión bizantina de algo que no va a pasar, de una reforma que no tiene futuro.

“Estamos discutiendo algo que, con todo respeto se lo digo, ni va a pasar, ni fue planteado para que pasara.

“A ver, cómo pasa la elección que proponen del INE y de los tribunales si la están planteando en enero (de 2022). Es de imposible realización. Estamos todos discutiendo algo que no va a pasar”, insistió.

De acuerdo a los artículos transitorios del proyecto morenista, se propone convocar a la elección de consejeros y magistrados en enero pasado y realizar la elección en febrero de 2023.

“Se los digo, esta discusión que hoy tenemos, con todo respeto, es una discusión bizantina, hombre, no va a pasar nada.

“Y estamos, ‘oiga, ¿y si va a pasar?’. Y no va a pasar, porque además, si pasara no se puede lograr, no se puede hacer, vean lo que se puso ahí”, remarcó el legislador.

Moreira consideró que el tema que se tendría que estar debatiendo es la manera de frenar la participación del narcotráfico en los procesos electorales.

“Lo que sí deberíamos estar discutiendo, es el tema del narco. Aquí mataron a un candidato a Gobernador, así, y no hay un debate en eso.

“Deberíamos tener un observatorio que nos dijera dónde está pasando este fenómeno delictivo. Debemos tener un zar antinarco en las elecciones, que pueda hacer investigaciones profundas, porque eso está sucediendo”, planteó.

El legislador señaló que el PRI prepara una propuesta, aunque será presentada en otro momento.